

CLUBES

El Barça ficha a Pau Gasol como asesor para aumentar su negocio en EEUU

El jugador de baloncesto, que actualmente milita en los Milwaukee Bucks de la NBA, ayudará al club de fútbol a buscar oportunidades empresariales aprovechando su notoriedad.

Palco23

15 mar 2019 - 09:30

El Barça ficha a Pau Gasol como asesor para aumentar su negocio en EEUU

Pau Gasol ha dejado claro que su intención es continuar ligado al deporte una vez se retire, pero desde los despachos. Y ahora tendrá la oportunidad de probarse como ejecutivo de la mano del FC Barcelona, que lo ha incorporado como asesor estratégico en Estados Unidos y embajador global. El club confía en el jugador de baloncesto "para hacer crecer la influencia del Barça y atraer a posibles socios empresariales a uno de los mercados más grandes del mundo".

El atleta, que este mes ha cambiado los San Antonio Spurs por los Milwaukee Bucks de la NBA, es una de las personalidades más relevantes del deporte norteamericano, y en las oficinas del Camp Nou consideran que puede ser un activo importante tras la profunda reestructuración que sufrió la oficina de Nueva York el año pasado.

"Su vinculación con el club también ayudará a aumentar la base de fans que el Barça tiene en Estados Unidos y que ha crecido considerablemente tras dos veranos consecutivos de giras de pretemporada con el primer equipo", explica la entidad, que ha presentado este acuerdo en Miami. "Constituye un aliado ideal para fortalecer la marca del club y para ayudar a abrir nuevas oportunidades de negocio gracias a su prestigio, experiencia y red de contactos en el país", añade.

Josep Maria Bartomeu, presidente del Barça, ha dejado entrever durante el acto de presentación que una parte de la alianza estará enfocada a la responsabilidad social corporativa (RSC), por las oportunidades que brinda en cuanto a captación de patrocinadores. "Estamos seguros de que con Pau Gasol podremos conseguir ser más fuertes en Estados Unidos y la colaboración entre su fundación y la Fundación Barça ayudará a muchos niños y niñas de todo el mundo que lo necesitan", ha comentado.

Gasol, por su parte, ha indicado que “es un reto que afronto con mucha ilusión”. “Estoy convencido de que tantos años formando parte de la familia NBA, con las lecciones aprendidas y las personas que he conocido, me ayudarán a aportar valor desde el primer minuto”, ha confiado.

El deportista catalán, que comenzó su carrera en el Barça, pondrá al servicio de la entidad los contactos realizados a lo largo de su trayectoria en la NBA, donde ha defendido las camisetas de los Memphis Grizzlies (2001-2008), Los Angeles Lakers (2008-2014), Chicago Bulls (2014-2016), San Antonio Spurs (2016-2019) y actualmente los Milwaukee Bucks. “Después de años jugando en la mejor liga de baloncesto del mundo, espero poder aportar el conocimiento que he adquirido y ayudar al club en la consolidación de la marca Barça en el contexto americano”, ha añadido.